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COMUNE DI PALERMO 
Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

IV Circoscrizione 
Verbale della seduta del 25 giugno 2020   

L’anno 2020, il giorno venticinque del mese di giugno in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.Lgs n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso e-mail del 29 maggio e successiva e-mail del 16 giugno 2020 nonché ai sensi delle vigenti 

norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti 

all’O.d.g. 

 Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone coadiuvata, 

nella funzione di verbalizzante, dal coll. prof. Amm.vo Sig.ra Silvana Carta dell’U.O. Direzione 

/Organi Istituzionali. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello. al termine del quale risultano 

assenti i Consiglieri: Lupo e Tuzzolino. 

Il Presidente: verificata la   presenza del numero legale, alle ore 9:45, dichiara aperta la seduta e  

nomina scrutatori i Consiglieri: Ruggero, Dentici e Buonpasso.  

Si procede con la lettura del verbale del 24 giugno 2020, durante la lettura, alle ore 9:48, il Cons. 

Tuzzolino partecipa alla videoconferenza. 

Il Presidente: invita il Segretario a proseguire con la lettura dell’art.12 e seguenti del Regolamento 

TARI Allegato “A”. 

Alle ore 9.54 il Cons. Lupo prende parte alla videoconferenza. 

Ultimata la lettura del Regolamento il Presidente definisce lo stesso complesso in quanto contiene 

le modalità tecnico operative, chiede, pertanto, al V P. Schiera di studiarlo nei minimi dettagli e 

relazionare domani mattina in consiglio in modo tale da aprire la discussione. 

Il Cons. Tuzzolino: comunica che il mercato di Via M.SS. Mediatrice continua a svolgere l’attività 

nello stesso modo in cui si svolgeva prima della pandemia. Rammaricato considera che è un grave 

rischio non allinearsi a quanto previsto dalle norme anticovid. 

 Il Presidente: comunica che si valuterà l’invio di un eventuale nota con la quale chiedere lo 

spostamento del Mercato, evidenzia che l’Amministrazione Comunale non ha tenuto conto delle 

proposte avanzate dal Consiglio di Circoscrizione circa l’ubicazione in un luogo diverso, dove è 

possibile attuare il distanziamento sociale. 

Il Presidente sospende la seduta alle ore 10:26 

Alla ripresa dei lavori, alle ore 10:53, a seguito di appello nominale, risultano assenti i consiglieri: 

Dentici, Di Vincenti e Tuzzolino. 

Il Presidente: comunica che la villetta di Via Rosina Anselmi è regolarmente aperta, auspica che la 

pulizia sia effettuata da coloro che hanno ricevuto la villetta in gestione. 

Il Cons. Lupo: in riferimento ai lavori di Via Oneto, Via Basile non è stato posizionato il cartello 

di inizio lavori cosi come richiesto; chiede se è possibile inoltrare richiesta per la sostituzione dello 

specchio parabolico di Via Altofonte angolo Via Sambucia, in quanto è stato frantumato durante il 

passaggio di camion, pertanto valuta lo spostamento dello stesso, documenterà il tutto con invio di 

foto. 

Alle ore 10:55 il Cons. Buccola lascia la seduta 

Il Presidente: risponde che lo spostamento in spazi diversi prevede una nuova ordinanza e la 

revoca della precedente.  

Il Cons. Buonpasso: comunica che sono state ripristinate le strisce pedonali in Viale Regione 

Siciliana dove è avvenuto l’incidente, ma anticipa che presenterà una mozione per un sopra passo 

richiesto dai residenti di Via Lentini. Reputa l’intervento necessario dato il verificarsi di molti 

incidenti.   
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Il Presidente: è perplesso che si possa fare un ulteriore soprappasso considerato che a pochi 

centinaia di metri esiste quello di via Nina Siciliana. 

Il Cons. Buonpasso: ricorda che la strada in oggetto collega più vie, inoltre chiede il sollecito della 

mozione per il rifacimento delle strisce pedonali di Boccadifalco. 

Il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 11:09 

         

           Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                             Il Presidente 

    Maria Enza Bastone      Silvio Moncada 
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